

Rapport moral saison 2020/2021

La saison reprend quasi normalement avec l'ombre du covid qui plane fortement : malgré un nombre d'inscriptions toujours au rendez vous, nous sommes contraint d'ouvrir nos créneaux avec inscription préalable, comme en fin de saison précédente, et les grimpeurs ne peuvent d'inscrire qu'à un créneau par semaine. Après un demi mois de septembre (reprise des créneaux après les inscriptions) et un mois d'octobre quasi normaux, nous sommes contraints de fermer. Nous avons pourtant réservé des créneaux dans d'autres salles aux vacances de la Toussaint (travaux à Félix Masson), un seul a pu avoir lieu, avec de l'affluence ! Les grimpeurs restent motivés jusqu'au dernier moment.

La saison s'est ensuite malheureusement poursuivie en pointillés. surtout pour les grimpeurs adultes. Les enfants et jeunes ont pu grimper un peu plus avec des restrictions un peu moins strictes mais le nombre de séance est resté faible. Je note également toujours des problèmes d'encadrement avec le CT 35, Floriane qui s'occupait des cours du samedi démissionne, un intérimaire plutôt qualifié mais pas motivé encadre quelques séances.

Nous avons donc toujours des soucis au niveau encadrement : pas de stabilité avec le CT35, pas de piste bénévoles, et des un organisme PSL qui peine aussi à trouver des gens qualifiés.

Au sein de l'association, et plus particulièrement du CA, les membres sont restés mobilisés, nous avons fait (comme tout le monde) quelques réunions à distance, mais nous ne pouvions pas décider de grand chose tant que la salle ne rouvrirait pas ...

L'AG s'est également déroulé à distance, un petit peu plus tard que d'habitude. Mais ce fût un moment sympa et "convivial", autant que cela peut être à distance. Merci à tous les adhérents qui ont joué le jeu.

Le président de VOL ne pourra pas être fier des Volistes en compétition, puisqu'elles ont toutes été annulées, de même que les formations.

Nous avons néanmoins terminé l'année en beauté : sous l'impulsion de notre secrétaire une fête de VOL inédite a été organisé début juillet : après une petite session de grimpe pour les motivés, la soirée a commencé avec un barbecue galettes-saucisses puis la projection d'un film d'escalade à l'intérieur du gymnase. C'était original et réussi car les adhérents ont répondu présent, probablement ravis de retrouver un petit peu la vie d'avant, socialement parlant.

Cette idée de projection de films, photos, etc, pourra être reconduite car ce fût une très belle manière de conclure cette année difficile.

Julien Geandrot
Président de Vertical Ouest Loisirs